

Colaboraciones

EL FÚTBOL EN SANTA CRUZ DE LA ZARZA

No se tienen referencias fotográficas anteriores a 1947, pero por referencias de nuestros antecesores, podríamos indicar que el fútbol en nuestro pueblo tiene una larga tradición.

No hemos tenido en nuestras canteras, ni alineaciones, a Ronaldo, Raúl, Cañizares o cualquier otro jugador de los que conocemos en televisión. No los hemos necesitado.

Los equipos de nuestra villa estaban y están formados por jóvenes santacruzercos, que les gusta el deporte, que les gusta el fútbol. Su perseverancia, su ímpetu, sus ganas de trabajar por y para un equipo local es lo que ha permitido que durante años, muchos años, el fútbol en Sta. Cruz sea una referencia de permanencia para nuestros jóvenes.

Los clubes que han existido, es evidente, que han tenido rachas mejores y rachas peores, pero está claro, que todo ello se ha podido ir superando año tras año.



El agradecimiento es para todas aquellas personas, que directa o indirectamente, han hecho posible que el fútbol se mantenga vivo en nuestra villa.

A continuación veréis reflejada esta historia mediante fotografía, no están todos los que son, pero en años sucesivos se incorporarán nuevas fotografías.

Para todos aquellos que de alguna forma disfrutamos y vivimos el fútbol.

Historia en Imágenes

Colaboraciones



Equipo de Fútbol. Año 1960.



Año 1966. Equipo de Santa Cruz.



Colaboraciones



CLUB DE FÚTBOL
SANTA CRUZ DE LA ZARZA
(TOLEDO)

JUGADORES QUE PARTICIPARON EN EL CAMPEONATO DE 1.947



FELIX AVIA



PEPILLO ABRIL



ANTÓN ELE VERDUGO



MIGUEL SANEOS



MAXY VERDUGO



BENJAMÍN TRIGO



JOAQUÍN ARIAS



MANUEL PÉREZ



PATRICIO ZAMORRA



LORENZO PULIDO



HILARIO GONZÁLEZ



POLÍN HIJO



PAULO ECHEGARAY



GREGORIO SANCHEZ



EDUARDO SANCHEZ